

Futuros enfermeros recibieron los símbolos de la profesión



Las estudiantes de quinto semestre recibieron los símbolos de enfermería en una ceremonia realizada por primera vez en el auditorio de la Facultad de Salud, sede Cúcuta.

Familiares y compañeros de otros niveles se unieron a este significativo evento, el cual inicio con la eucaristía del párroco Reynaldo Mora Flórez, quién viajó desde Pamplona al encuentro y señaló que en esta nueva etapa, las educandas deben seguir los pasos de la fundadora de enfermería Florence Nightingale, la cual dio su vida al cuidado de los enfermos.

Posteriormente, las agasajadas ofrecieron ante el altar pan, uvas, vino, luz y uniforme, los cuales fueron bendecidos por el sacerdote. Luego, la Directora del Departamento de Enfermería, Belinda Inés Lee Osorno encendió cada una de las lámparas y compartió su discurso en cual resaltó la importancia de las insignias de enfermería, “Hoy ustedes se ve radiantes, hoy tienen el privilegio de lucir el traje blanco de enfermería, ya nunca pasarán desapercibidas cuando lo porten, el cual significa pureza, transparencia, respeto, honestidad, delicadeza, prudencia, calidez, amor, es decir encarna los valores más preciados de la enfermería”.



UNIVERSIDAD DE PAMPLONA

Una Universidad incluyente y comprometida con el desarrollo integral

Una vez hecho esto las estudiantes de sexto semestre hicieron la entrega oficial de la luz a sus compañeras de quinto semestre y los docentes entregaron las tocas y placas.

La docente Luz Paola Galvis, Coordinadora de Prácticas del programa, leyó la oración de la enfermera y consecutivamente, Diana Casadiegos, estudiante de sexto semestre expresó, “queridas compañeras que hoy reciben la luz que simboliza la obra de la tan noble dama como fue Florence Nightingale, que en nuestras manos la luz de esta lámpara perdure y se conserve viva para lograr con ella el desempeño de nuestra profesión con dignidad creciente...”

Por otra parte, Andrea Marcela Olivera, estudiante de quinto semestre se dirigió a los estudiantes de la siguiente manera, “Agradecemos también a nuestras familias que han albergado sus esperanzas en nosotros y con su esfuerzos permiten nuestra estancia en este lugar, a los docentes quiénes han sido guía y ejemplo a seguir. Hoy por encima de todo, gracias a las personas que con sus experiencias de vida nos han dado la oportunidad de conocer algo más, sí, a los pacientes que con su gratitud y respeto nos recuerdan la razón por la cual hemos elegido el sendero para nuestras vidas...”

Por último se transmitió un video con fotografías de los eventos más emotivos de las estudiantes en su paso por la universidad y un brindis con todos los asistentes.